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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
At, Ayse     
Best, Erika     
Dietz-Lenssen, Matthias, Dr.     
Kleintitschen, Joachim     
Müller-Klieser, Julia     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Weber, Stefan, Prof. Dr.     
Werth, Maria     
Witt, Jürgen, Dr.     
Wittig, Tobias     
 
 
- Gäste 
 
Frau Frank und Frau Hessel, Caritas Altenzentrum 
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Nickolaus, Thomas     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Caritas-Altenzentrum Maria Königin 
 
2. Einwohnerfragestunde 
 
3. Sachstandsberichte 
 3.1. Mündlicher Sachstandsbericht zu Antrag 1361/2021, CDU 
 
4. Mitteilungen und Verschiedenes 
 4.1. Termine 2022 
 4.2. Elektronischer Versand Sitzungsunterlagen 
 4.3. Antworten zu Fragen aus der Einwohnerfragestunde 
 4.4. Grüncontainer Wertstoffhof 
 4.5. Grundschule Drais 
 4.6. Entsiegelungsmöglichkeiten Drais 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
5. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
Punkt 1 Caritas-Altenzentrum Maria Königin 

-Berichterstattung durch Frau Frank- 
 
Frau Frank stellt neue Angebote des Altenzentrums für Drais und die weitere Umgebung vor 
und spricht u. a. Folgendes an: 
 

 Im Neubau wird im großen Raum zukünftig montags bis freitags Tagespflege angebo-
ten. 

 Darüber hinaus soll ab 01.01.2022 eine niedrigschwellige Betreuung 2x wöchentlich von 
10h – 14h angeboten werden. Hierzu ist ehrenamtliche Unterstützung sehr willkommen 
und diese Personen werden auch entsprechend im Hinblick auf das Krankenbild De-
menz geschult. Die Unterstützung muss nicht zwingend 4 Stundenbetragen, die Zeitein-
teilung kann frei gewählt werden. 

 Anfangs müssen aufgrund fehlender Kapazitäten die “Gäste” von den Angehörigen ge-
bracht werden, ein Abhol- und Bringdienst wird aber angestrebt. 

 
Frau Hessel, künftige Leitern der Tagespflege, erläutert, dass man derzeit im Aufbau der Be-
treuungsgruppe ist und das sein FSJ in der Tagespflege möglich ist. Sie ergänzt, dass die Ehren-
amtlichen selbstverständlich von einer Fachkraft unterstützt werden. 
 
Abschließend weist Frau Frank darauf hin, dass sich Interessierte (Gäste oder Ehrenamtliche) 
gerne bei ihr melden können. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die informative Berichterstattung. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Mündlicher Sachstandsbericht zu Antrag 1361/2021, CDU 

hier: FGÜ D.-Brendel-Straße 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die beantragte Markierung von der Verwaltung aufgebracht 
wurde und der Antrag damit erledigt ist.  
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Punkt 4 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Termine 2022 
 
Kenntnisnahme der Termine 2022.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.2 Elektronischer Versand Sitzungsunterlagen 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Information zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.3 Antworten zu Fragen aus der Einwohnerfragestunde 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 09.11.2021. 
 
Herr Dr. Dietz-Lenssen bittet die Verwaltung die Frage 1 nochmals konkret im Hinblick darauf 
zu beantworten, ob dem Bauunternehmer eine Schadensverursachung nachgewiesen und ein 
Regress deshalb geltend gemacht wurde.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                    
 
Punkt 4.4 Grüncontainer Wertstoffhof 
 
Herr Dr. Witt weist darauf hin, dass die beiden bisherigen flachen Grüncontainer durch einen 
hohen (mit Aufstieg) ersetzt wurden. 
 
Die führt dazu, dass für viele ältere und nicht mehr so mobile Draiser es sehr schwer ist, das 
Grün einzufüllen. Weiterhin führt es auch dazu, dass aufgrund nur einer Zuwegung der Con-
tainer einseitig befüllt wird. Die Aufsicht verteilt den Müll nur selten gleichmäßig im Container. 
 
Her Dr. Witt fragt die Verwaltung, ob nicht wieder die beiden flachen Behälter aufgestellt wer-
den können, oder aber der hohe mit einem zweiten Zugang versehen werden kann.  
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Punkt 4.5 Grundschule Drais 
 
Die SPD bittet, die Leiterin der Grundschule in eine der nächsten Sitzungen zur Berichterstat-
tung einzuladen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.6 Entsiegelungsmöglichkeiten Drais 
 
Die SPD regt an, dass man sich als Ortsbeirat demnächst mit dem Thema “Möglichkeiten der 
Entsiegelung in Drais” befassen könne.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Solbach                                                      gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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